



第5期卒業生 9名の巣立ち



3月17日(水)に、高瀬小学校第5回卒業証書授与式を行いました。今年度は、阿部養助議会議長様をはじめご来賓の皆様、保護者、教職員、在校生に見守られる中、厳かに執り行われました。卒業証書を受け取る9名の卒業生の目はみな力強く、小学校6年間の学びを終了し、中学生に向けて歩み出そうというたくましさを感じることができました。羽後中学校1年生98名の一員としての生活は、これまで以上に広く、深く、無限の可能性を秘めた世界になるものと思います。これまで高瀬小学校で培ったリーダーとしての経験を存分に発揮し、さらなる活躍を期待しています。頑張れ！高瀬小学校の「ファースト ペンギン」たちよ！

※厳かな式を支えたのは、6年生へのこれまでの「感謝の思い」を「目に見える形で伝えたい」と思って頑張った55名の在校生の「心」でした。「姿勢」「歌」「呼びかけ」…どれも立派で、「たかせっ子」ってやっぱり素敵な子たちがたくさんいるんだということに、心が温かくなる時間でもありました。本当にありがとう。



令和2年度「修了証」を一人一人に!

3月19日(金)に、令和2年度修了式を行いました。高瀬小学校の少人数をメリットにし、1年生から5年生まで55名が、卒業式のようにステージで一人一人が修了証を受け取りました。受け取る時の様子は、みんな背筋を伸ばしきりっとしたたくましい表情でしたので、4月6日からステージが一つ上がりますが、必ずや頑張ってくれるものと思いました。その後、



この春休み中に頑張ることを2つ(「新しい学年への準備」と「学習の準備」)お話ししましたので、ご家庭でも声をかけていただければと思います。

【湯沢雄勝理科研究発表会表彰】



【小学生 税に関する絵はがでコンクール】

優秀賞
6年 鈴木 さん

表彰

- 1年 阿部 さん
- 2年 原田 さん
- 4年 稲富 さん



修了式 式辞

1年生から5年生までの55名の皆さん、進級おめでとうございます。おとといの3月17日の卒業式では、皆さんの「態度」と「呼びかけ」、「歌」がとても素晴らしかったので、最高の卒業式になりました。皆さんの感謝の気持ちが伝わり、9人のお兄さん・お姉さんにとって、思い出に残るとても素晴らしい卒業式になったと思います。ありがとうございました。

さて、今、皆さん一人一人に修了証を渡しました。修了証というのは、学習や運動に一生懸命にがんばり、それぞれでの学年を、1年間、立派に終えることができた証明書です。今日お家に帰ったら、お家の人にも見せてください。

それでは、各学年でどのような1年だったのか、簡単に振り返ってみたいと思います。

1年生…4月8日の入学式。もうずいぶん昔のような懐かしい感じですね。皆さんはこの一年で、「ひらがな」「カタカナ」、そして「足し算」「引き算」など、たくさんのお話を覚えましたね。「1日入学」では、新1年生を優しくリードしている姿が見られ、お兄さん・お姉さんとして、とても立派でした。4月からも新1年生の面倒を見てくださいね。2年生…生活科の学習では、たくさんの人からたくさんのお話を聞き、それをたくさんの人に自分の言葉ではっきりと話すことができ、素晴らしかったです。九九も一生懸命に覚え、全員合格できたことはとてもうれしいことでしたよね。体力的にもパワーアップした1年でした。3年生…社会の勉強で、消防署や警察署に行き、初めてのことをたくさん経験し、分からないことをたくさん質問しましたね。校長先生も一緒に連れて行ってもらいましたが、帰るときには知識でいっぱいになり、一回り成長したような顔になっていたのが印象的でした。調べてまとめる勉強が上手になった1年でした。4年生…町の「ふるさと体験交流」では、開会式・閉会式を、大きな声ときびきびとした態度で、どんどん進めてくれましたね。まさしく皆さんは、4小学校のリーダーであり、高瀬小学校のよさを広めてくれた人でした。校長先生は、高瀬小学校の一員であることが、本当に誇らしかったです。5年生…何といっても、「学習発表会」でのさわやかな演奏が心に残っています。発表するまでの個々の努力は、大変だったろうと思います。さらに、6年生を送る会の企画・運営は、6年生への感謝の思いがこもった素晴らしいものであり、全校の新たなリーダーとして、申し分のない働きでした。来年4月からは、皆さんが高瀬小学校のリーダーです。たかせっ子の一人一人が、高瀬小学校に誇りをもてる1年となるよう、活躍に期待しています。さあ、これで、全員が1つステージが上がります。わくわくしますね。皆さんがどんな新しい面を見せてくれるのか、先生たちも楽しみにしています。

明日から春休みです。事故や病気、ケガに気を付けて生活してほしいということはもちろんですが、その他に、がんばってほしいことを2つお話しします。1つ目は…1つ上の学年の生活がスタートしますので、新しい学年で「できるようにになりたいこと」「これだけは絶対にがんばること」を決めてきてください。そして、家の机や部屋を掃除し、自分の周りの環境をリセットするなど、「新しい学年への心の準備」をしてきてください。2つ目は…今の学年の学習がわかっていないと、新しい学習を積み重ねることができません。ですから、これまでの習ったところで、苦手だなと思うところの「復習」を、しっかり行う…「学習の準備」をしてきてください。

「新しい学年への心の準備」「学習の準備」…この2つの準備を頑張り、新しい学年で、皆さん一人一人が、また活躍してくれることを期待しています。新しい皆さんを、新しい教室が待っています。4月6日は、また「ワクワクの気持ち」をもって来てください。



【修了式後の「春休みの生活」について】

今後の行事予定

- 3 / 22 (月) 春季休業 (~ 4/5)
- 26 (金) 退任式・離任式
- 4 / 6 (火) 新任式・始業式
- 8 (木) 入学式 (10:00~)
- 17 (土) 全校 PTA・総会
- 19 (月) 4/17 の振替休業日
- 27 (火) 交通安全教室
- 5 / 16 (日) 運動会
- 20 (木) 6年修学旅行 (~ 21日)
- 27 (木) 全国学力・学習状況調査



1年間 ありがとうございました。

令和2年度の学校報「たかせ」は、これが最終号となります。コロナウイルス感染予防対策のために、当たり前のことを当たり前に進めることがなかなかできなかった1年でありましたが、保護者の皆様及び地域の皆様の協力に支えられ、子どもたちの成長に向けて歩みを進めていくことができました。誠にありがとうございました。おかげさまで子どもたちは、確かな学力と豊かな心を着実に育んでおります。令和3年度もまた、子どもたちの健やかな成長のために、何卒よろしく願いいたします。春休み中に「たかせっ子」を見かけましたら、一声かけていただければと思います。ありがとうございました。

